

ずっと ずうっと 住み続けたいまち 住吉

住吉地域協議会だより

第38号
平成29年12月
発行：住吉地域協議会
☎39-1314

平成29年度 第2回・第3回・第4回地域協議会 開催

第2回 平成29年6月30日（金）

平成29年度第2回地域協議会（臨時会）が開催されました。

平成29年度 地域のお宝発掘・発展・発信事業に係る事業提案書を提出した2団体から応募補助事業のプレゼンテーションを受け、二次審査を行い、補助候補事業を決定しました。

第3回及び第4回地域協議会が8月23日（水）及び11月28日（火）に開催されました。

第3回・第4回では、議題として「地域まちづくり推進委員会の事業進捗状況」及び第2回で決定したお宝事業のその後の実施に向けての計画書の作成等の進捗状況についてそれぞれ事務局及び地域センターより説明がありました。

また、11月9日（木）に開催されました「ふれあいトーク'29」の開催内容について、報告がありました。



第2回でのお宝事業二次審査



第3回での地域まちづくり推進委員会事業進捗状況説明（緒方事務局長より説明）

ふれあいトーク'29の開催

平成29年11月9日（木）18時30分から約2時間、住吉公民館2階洋室において、「ふれあいトーク'29」が開催されました。トーク参加者9名（内高校生3名）、傍聴者32名が参加されました。

市長からの情報提供の後、「考えよう住吉の未来～ささえあいのまちづくり～」をテーマに、市長とトーク参加者や傍聴者との意見交換が行われ、若い世代からの住吉を想う意見など、それぞれ多様な意見が出され、内容深い意見交換会でした。

詳細については、市のホームページに掲載されていますので、是非ご覧ください。



会場風景



市長と9名のトーク参加者

Message from 協議会委員 (協議会委員としての想い)



絆づくりのため

住吉地区振興会

甲斐 和典

平成28年より芳士の元村自治会の会長を引き受け、平成29年に協議会委員となりました。住吉地区は、シーガイアリゾートや市民の森公園、蓮ヶ池歴史文化公園など、自然と交通の便に恵まれた、暮らしやすい地域だと思います。元村に居を構えて30年、私の子ども達にとっては、生まれ育ったふるさとです。元村地区では65才以上の高齢者が39%と高齢化が進んでいます。

今後、予想される南海トラフ地震や台風災害等に備えるためには、地域住民の見守りや、助け合いが必須です。子どもから高齢者まで、地域の住民同士が顔見知りとなり、声かけやあいさつのできる、絆づくりのためのイベント行事を工夫して、住みよいまちづくりに努力したいと思っています。



意見を交わす楽しさ

公募

児玉 逸郎

縁あって住吉地域自治区地域協議会委員となり、早4年目となりました。最初は何のことやら、わかりませんでした。携わってみて初めて理解できました。年に数回の定例会議がありますが、不思議なもので会議が予定されている日に無性に晩酌がしたくなります。それを我慢して会議に臨むわけですが、参加してみると案外新たな発見があったり、この委員さんはこんな考え方ができるのかと勉強になることが多々あります。

時は立ち止まることなく絶えず過ぎていきます。家でくつろぐことも大事ですが、いろいろな人とふれあったり、意見を交わすことも楽しいものです。まして、それが自分たちの住んでいる、この住吉という地域のためになればなおさらです。

わがまち すみよし TOPIX (出来事など)

総合防災訓練



11月12日(日)
於:住吉小体育館

今回は、避難所運営訓練としてHUG(避難所運営ゲーム)訓練を宮崎市政出前講座として講師を招き、自治会連合会・各種団体等合わせ155名が参加して、15グループに分かれてのHUG訓練が行われました。

すみよしいきいきウォーキング



11月26日(日)
すみよし公園発

後半は小雨混じりの天候でしたが、途中、みやざき歴史文化館での見学、休憩を挟んで約7kmのコースを、皆さん、楽しくウォーキングされました。55名の参加者の皆さん、お疲れ様でした!!

第39回住吉地区総合文化祭



文化祭 11月18日(土)
青少年主張大会 19日(日)



それぞれの団体等による芸能発表や作品展示や花の苗、お餅などのふるまい等もあり、地域交流の場として、大変賑わいました。青少年主張大会では地域の小中高生による素晴らしい内容の主張発表がありました。